
Beschluss: 
 
Ratsherr Delfs bringt den gemeinsamen Antrag der Ratsfraktionen von CDU und SPD ein und 
begründet ihn. 
 
Er kritisiert, dass der Baubeschluss bereits in der Ratsversammlung am 04.04.2017 gefasst 
wurde, bisher aber seitens der Verwaltung weder eine Umsetzung des Beschlusses noch eine 
Information an die Selbstverwaltung über ggf. vorliegende Hinderungsgründe erfolgt sei. 
 
Ratsherr Joost bringt einen Änderungsantrag ein und begründet diesen. Dieser Änderungs-
antrag ist der Niederschrift als Anlage 1 zu TOP 11.2 beigefügt. 
 
Herr Oberbürgermeister Dr. Tauras bedauert, dass der Eindruck entstanden sei, der Be-
schluss würde nicht umgesetzt. Dies sei nicht der Fall, denn die Maßnahme würde selbstver-
ständlich im Rahmen der Investitionsplanung abgearbeitet. Die Ratsversammlung habe aber 
inzwischen dreimal mehr Maßnahmen beschlossen, als die Bauverwaltung mit den vorhan-
denen Kapazitäten in diesem Jahr abarbeiten könne. Deshalb werde die Verwaltung eine 
Prioritätenliste erstellen und diese der Selbstverwaltung als Diskussionsgrundlage zur weite-
ren Vorgehensweise zukommen lassen. 
 
Nach Rücksprache mit Ratsherrn Delfs teilt Ratsherr Kühl mit, den Änderungsantrag von 
Ratsherrn Joost in den gemeinsamen Antrag von CDU und SPD zu übernehmen. 
 
Sodann wird über den Antrag in der geänderten Fassung abgestimmt. 
 
 
Abstimmungsergebnis: 
Fraktion/Ratsmitglied Ja-

Stimmen 

Nein-

Stimmen 

Enthaltungen

CDU 15 

SPD 11 

Die Grünen   7 

BfB 2 

FDP 2   

Die LINKE 2 

NPD 2 

Ratsherr Joost 1   

gesamt:   35 - 7 

 
Dem gemeinsamen Antrag der CDU- und SPD-Ratsfraktionen in der geänderten Fassung 
wird bei 7 Enthaltungen in Übrigen einstimmig zugestimmt. 
 


